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Aos cinco dias do mês de setembro de dois mil e vinte quatro, às onze horas, realizou-se a 

Sessão Plenária nº 1.150, no espaço do CEU Quinta do Sol, Avenida Luiz Imparato, 564, Parque 

Císper – São Paulo/SP, sob a presidência da Conselheira Sueli Aparecida de Paula Mondini. 

Contou com a presença das Conselheiras Titulares, Beatriz Cardoso, Cristina Margareth de 

Souza Cordeiro, Fátima Cristina Abrão, Guiomar Namo de Mello, Simone Aparecida Machado, 

e Teresa Roserley Neubauer da Silva – Rose Neubauer e dos Suplentes, Luci Batista Costa 

Soares de Miranda e Lucimeire Cabral de Santana. No Expediente da Presidência, a 

Conselheira Sueli Mondini deu boas-vindas a todos declarando aberta a 1.150ª Sessão 

Ordinária do Pleno, justificando as ausências das Conselheiras Titulares, Karen Martins 

Andrade Pinheiro e Neide Cruz, declarando respectivamente no exercício da titularidade as 

Suplentes, Lucimeire Cabral de Santana (conforme alteração da Deliberação CME nº 01/94 

publicada em DOC de 27/08/2024 página 9) e Luci Batista Costa Soares de Miranda e as 

ausências dos Suplentes Alexsandro do Nascimento Santos, Carmen Lucia Bueno Valle e João 

Alberto Fiorini Filho, Lucilene Schunck Costa Pisaneschi, Silvana Lucena dos Santos Drago e 

Vera Lucia Wey. Em continuidade a 5ª Sessão Conjunta de Câmaras, a Presidente Conselheira 

Sueli Mondini passa para a Ordem do dia: participação do CME SP no “VI EDUCAPENHA – 

Desafios, sonhos e práticas - As diferentes linguagens da aprendizagem: brincadeiras, leitura 

e escrita como potencializadores dos saberes”, evento organizado pela Diretoria Regional de 

Educação da Penha – DRE PE administrado pela Diretora Regional e Conselheira do CME Luci 

Batista Costa Soares de Miranda.  Dando prosseguimento ao evento com a palestra da 

Conselheira do CME e Doutora em Educação pela Universidade de São Paulo e diretora-

executiva do Laboratório de Educação, Beatriz Cardoso com a temática “Brincadeiras e 

interações: aprendizagem na primeira infância”. Finalizada a palestra, os conselheiros se 

reuniram em espaço reservado para continuidade da discussão dos assuntos da pauta. A 

Presidente Conselheira Sueli Mondini passa a Presidência para a Conselheira Rose Neubauer 

por motivo da co-relatoria no parecer que será objeto de análise nesta sessão plenária. Com 

a palavra, a Conselheira Rose Neubauer passa o próximo item da pauta: Reapresentação do 

Protocolo CME nº 10/2024 - Processo SEI nº 8110.2024/0000254-9 - Interessado: Escola 

Municipal de Educação Profissional e Saúde Pública Prof. Makiguti – DRE G - 

Assunto: Relatório de Atividades Desenvolvidas nos anos de 2022 e 2023 - Conselheiras 

Relatoras: Sueli Aparecida de Paula Mondini e Carmen Lucia Bueno Valle. Com a palavra a 

relatora do Parecer, Conselheira Sueli Mondini que antecedendo a leitura resume os trâmites 

do processo e motivo que ensejou a reapresentação deste protocolado. Finalizada a leitura 

da minuta do Parecer, é aberta a palavra para as considerações. Houve ampla discussão entre 

os Conselheiros. A Presidente em exercício, Conselheira Rose Neubauer coloca o Parecer em 
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votação, sendo aprovado pelos Conselheiros. Na sequência, a Presidência é passada para a 

Conselheira Guiomar Namo de Mello, por motivo da relatoria no parecer que será objeto de 

análise nesta sessão plenária. Com a palavra, a Conselheira Guiomar de Mello passa ao 

próximo item da pauta: Protocolo CME nº 15/2024 - Processo SEI nº 6016.2024/0117858-0 - 

Interessado: Secretaria Municipal de Educação – SME SP - Assunto: Matrizes Curriculares do 

Ensino Médio para 2025. Com a palavra as relatoras do Parecer, Conselheira Rose Neubauer 

e Conselheira Sueli Aparecida de Paula Mondini resumem os trâmites do processo 

informando que o Conselho Municipal de Educação (CME) recebeu para apreciação em 

22/08/2024 da Secretaria Municipal de Educação (SME) proposta de alteração da Matriz para 

o Ensino Médio a ser implantada a partir de 2025 em suas escolas que oferecem esta etapa 

da Educação Básica. A alteração se faz necessária, considerando a edição da Lei 14.945, de 31 

de julho de 2024 que altera a Lei nº 9.394/96, a fim de definir diretrizes para o ensino médio, 

e as Leis nºs: 11.096/2005, 12.711/2012, 14.640/2023 e 14.818/2024. A Lei 14.945, 

estabelece a ampliação da carga horária na Formação Geral Básica – de 1.800 para 2.400 

horas. A leitura da minuta do Parecer é finalizada, sendo aberta a palavra para as 

considerações dos conselheiros produzindo um amplo debate sobre a matéria. A Presidente 

em exercício, Conselheira Guiomar de Mello coloca o Parecer em votação, sendo aprovado 

pelos Conselheiros. Devolvida a Presidência, a Conselheira Sueli Mondini, encerra a Sessão 

Plenária nº 1.150, agradecendo a presença e participação dos Conselheiros. A Ata foi lavrada 

por Lilian Maciel da Silva Parisi e a lista de presença assinada pelos Conselheiros presentes, 

será anexada a esta ata. São Paulo, 05 de setembro de 2024. 
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